

HUMAS

Polsek Gegerbitung Gelar Patroli Dialogis, Masyarakat Responsif Terhadap Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.HUMAS.CO.ID

Nov 20, 2023 - 12:23



Polsek Gegerbitung Gelar Patroli Dialogis, Masyarakat Responsif Terhadap Himbauan Kamtibmas

SUKABUMI - Senin, 20 November 2023 - Aipda Ramdani dan Briptu Asep W.K,

Personil Polsek Gegerbitung, Melakukan Patroli Dialogis di Wilayah Hukumnya

Gegerbitung - Personil Polsek Gegerbitung, dipimpin oleh Aipda Ramdani dan Briptu Asep W.K, melaksanakan Patroli Dialogis pada hari Senin, 20 November 2023, mulai pukul 11.30 WIB hingga selesai. Patroli dilaksanakan di sekitar wilayah hukum Polsek Gegerbitung, dengan fokus utama di Kp. Tegal Sereh, Desa Caringin, Kec. Gegerbitung.

Dalam rangka mengedepankan pendekatan dialogis, petugas patroli memberikan himbauan dan pesan-pesan penting kepada masyarakat sekitar:

1. **Partisipasi Masyarakat dalam Kamtibmas:** Warga diminta untuk ikut serta dalam menjaga situasi Kamtibmas agar wilayah hukum Polsek Gegerbitung tetap kondusif. Masyarakat dihimbau untuk aktif melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan atau dapat mengganggu ketertiban.
2. **Antisipasi Tawuran Pelajar:** Petugas memberikan peringatan terhadap kemungkinan terjadinya tawuran antar pelajar di wilayah Kec. Gegerbitung. Masyarakat diminta untuk turut berperan dalam mengantisipasi dan mencegah potensi gangguan tersebut.
3. **Pencegahan Knalpot Bising:** Himbauan diberikan kepada anak-anak remaja agar tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban dan kenyamanan warga. Hal ini sebagai langkah pencegahan terhadap potensi gangguan keamanan dan ketertiban.
4. **Pelaporan Kejadian Menonjol:** Warga diingatkan untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian apabila terjadi kejadian yang menonjol atau mencurigakan di lingkungan mereka.
5. **Sosialisasi Program Polres Sukabumi "AA DEDE":** Petugas menyampaikan program "AA DEDE" dari Polres Sukabumi yang mengandung nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis.

Hasil Patroli: Hasil patroli menunjukkan bahwa masyarakat merespons positif terhadap himbauan Kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Mereka menunjukkan pemahaman dan kesadaran akan pentingnya partisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Patroli dialogis ini membuktikan bahwa pendekatan komunikatif dapat membentuk hubungan yang lebih baik antara aparat kepolisian dan masyarakat, menciptakan sinergi dalam menjaga keamanan bersama.